



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Miércoles 09 de Julio de 2025 – N.º 2184



## DECLARACIÓN DE LA INDEPENDENCIA

En Goya se conmemoró el día de la Independencia

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 09 de Julio

9 de julio de 1816 : Declaración de la Independencia Argentina

Se concreta uno de los hechos más importantes de la historia argentina: la declaración de independencia, la afirmación como nación latinoamericana, concreción del proceso iniciado en mayo de 1810.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## DIA DE LA INDEPENDENCIA SOLEMNE TEDEUM

### EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DE LA TRADICIONAL CEREMONIA RELIGIOSA

En el Templo de la Iglesia Catedral presidido por el párroco de la Catedral Padre Ariel Giménez se llevó a cabo esta ceremonia litúrgica de acción de gracias, es un momento de reflexión sobre la historia y el futuro del país.



Es un recordatorio de los hechos, acciones y decisiones tomadas por los congresales para lograr la

independencia y una oportunidad para agradecer por los avances y la paz alcanzados hasta ahora.

## DECLARACIÓN DE LA INDEPENDENCIA

En Goya se conmemoró el día de la Independencia



El Intendente presidió el acto conmemorativo en plaza Mitre

Finalizado el Tedeum el Intendente, funcionarios municipales, provinciales, miembros de las fuerzas armadas, de seguridad, concejales, delegaciones escolares se trasladaron hacia el centro de la ciudad para participar del acto conmemorativo de la Declaración de la Independencia

Acompañaron el acto conmemorativo el Vicepresidente 1º del HCD; el Jefe del Batallón de Ingeniero de Montes 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz, el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Waldir Reinaldo Nacke; representantes de las fuerzas armadas de seguridad, funcionarios municipales, concejales, directivos, docentes, delegaciones escolares, representantes de las asociaciones civiles y culturales y vecinos en general.

Mariano Hormaechea marcó la trascendencia del acto, de la fecha del 9 de julio para señalar el compromiso que debemos asumir en la construcción de la sociedad, para invitar a “Reafirmar que la independencia no se recuerda, se honra, con trabajo, transparencia y compromiso.”

De la misma manera en sus palabras alusivas la Profesora Marta Quijano, animo a construir la “Patria pensando en la construcción colectiva, en la comunidad”

### **REVISTA DE TROPA**

Acompañando al Jefe del Batallón de Ing. De Monte 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz realizó el tradicional pasaje, la revista a la tropa formada para el acto, invitando el Jefe Militar a hacer el saludo correspondiente a la mencionada formación

Tras lo cual se entonaron con el acompañamiento de la Banda Militar Puerto Argentino las estrofas del Himno Nacional Argentino.

### **INVOCACIÓN RELIGIOSA**

El párroco de la catedral, padre Ariel Giménez se encargó de invocar la protección de Dios, el cuidado y

poner el proyecto, sueño de comunidad, el corazón de cada vecino en las manos de María de Itatí, Patrona de Corrientes en el día de su conmemoración, antes de impartir la bendición, compartió las reflexiones sobre la importancia de la patria, de la construcción pensando en incluir a todos, sin exclusiones honrando la memoria de aquellos que sentaron las bases con estos valores, con acciones que incluya, como hizo Jesús, el incluir a todos, invito que animados por este pensamiento, rezar la oración del padrenuestro y concluir con el pedido de intercesión de María.

Una multitud acompañó los festejos de la Declaración de la Indecencia en nuestra ciudad, con notable respuesta para el acto y posterior desfile de instituciones educativas de todos los niveles, públicas y privadas, institutos de formación laboral, académica, social, deportivas, socializando el trabajo y accionar desplegadas por cada entidad, así como también las agrupaciones tradicionalistas de Goya, de la Zona Rural, de Isla y del Puerto junto a la Montada de la Policía PRIAR; la Montada de la Dirección de Tránsito, Agrupación de jóvenes de la zona de Isla Las Damas, el Ateneo de la SRG; completando el cuadro para el desfile el parque automotor de las instituciones intervinientes en el acto.

### **MARIANO HORMAECHEA**

“Hoy es un día no solo para recordar, sino para honrar con nuestras acciones diarias.”

El Intendente Mariano Hormaechea, agradeció la presencia de funcionarios municipales, provinciales, integrantes de las fuerzas armadas, de seguridad, asociaciones culturales, delegaciones escolares y vecinos para expresar: “Hoy celebramos una de las fechas más trascendentes de nuestra historia, el Día de la Independencia.”

“Y nos reunimos acá en esta Plaza histórica, -remarcó- con la ciudad desplegada en su desfile, con instituciones, familias, con estudiantes, con todos los colores que forman esta comunidad que queremos seguir construyendo.”

Para hacer un llamado a la reflexión: “Pero hoy quiero detenerme un momento en el verdadero significado de esta fecha...”

“El 9 de julio de 1816, los representantes de las Provincias Unidas firmaron un acta, que decía textualmente:

“es voluntad unánime e indudable de estas provincias, romper los violentos vínculos que la ligaban a los Reyes de España, recuperar los derechos de que fueron despojados e investirse del alto carácter de una nación libre e independiente del Rey Fernando VII, sus sucesores y metrópoli.”

Este mensaje sigue vigente. Porque no se trataba sólo de romper con una corona, sino de decidir por nosotros mismos, -subrayó- de no ser súbditos. De que las decisiones se tomen acá, conociendo nuestra realidad, nuestra gente.”

Tras lo cual afirmó: “Eso es también lo que defendemos hoy, dos siglos después.

“La posibilidad de tomar nuestras decisiones con responsabilidad, de elegir nuestro camino desde Goya, desde Corrientes, desde cada rincón del país.”

“De ejercer el Federalismo, no como un discurso, sino como un derecho. Ya que hablamos de historia, vale la pena traer un dato que pocos tienen presentes.”

En 1814 Corrientes, fue una de las primeras provincias en tomar una postura clara: declarar su independencia por cuenta propia, incluso antes del Congreso de Tucumán, ya había dicho que no quería más dominación extranjera.”

“Este gesto quizás poco difundido, dice mucho sobre quienes somos. Corrientes supo lo que quería. Y lo expreso con claridad, con coraje y convicción.”

“Hoy nosotros también lo sabemos:

“Sabemos que queremos seguir creciendo con lo nuestro, que no queremos depender de promesas que vienen de lejos; que el desarrollo no se impone se construye, con equipo, con pasión, con planificación.”

El Pacto Goya 2030, es prueba de eso.

“No es un papel más, es una hoja de ruta nacida del diálogo y la participación.”

“Una construcción colectiva que nos da rumbo y nos marca el horizonte. Una forma moderna de ejercer nuestra independencia: proyectar en lugar de improvisar, decidir en lugar de obedecer, avanzar en lugar de esperar.”

Para invitar a la ciudadanía: “Desde esta Plaza con el pueblo presente queremos reafirmar que la independencia no se recuerda, se honra, con trabajo, transparencia y compromiso.

Queremos una Argentina que mire al interior, que valore lo que hacemos desde cada ciudad, respete las decisiones locales, las acompañe, no las condicione, Porque crecer con autonomía es un acto de libertad.

### **QUERIDOS VECINOS:**

“Hoy es un día para recordar, pero también para reafirmar, para decir con orgullo que Goya es parte de una historia que no se detiene, en la que nosotros no somos espectadores, somos protagonistas.

Porque la Independencia no es solo un hecho histórico, es una tarea de todos los días.”

“Es tomar decisiones con libertad, con responsabilidad, con sentido de comunidad.”

Quiero cerrar estas palabras, con una estrofa de nuestro Himno Nacional: “Sean eternos los Laureles que supimos conseguir...” que esos laureles no solo sean un recuerdo, ni símbolo extático, sino que sean guía, que nos recuerden que lo conseguido con coraje y unidad solo se honra con más trabajo, más compromiso y más futuro, Muchas Gracias: Viva la Patria: Cerró su mensaje el Intendente Mariano Hormaechea.

### **MARTA QUIJANO**

La Secretaria Académica ISM, Prof. Lic. en Filosofía y Cs de la Educación Marta Quijano al dirigirse a los presentes recordó: “Nelson Mandela expresaba “Ser libre no es solamente desamarrarse las propias cadenas, sino vivir en una forma que respete y mejore la libertad de los demás.” Y es así como pensamos en la patria, como un concepto que evoca identidad, afecto, compromiso y sentido de comunidad

y el 9 de julio es una fecha que nos convoca, a sentir, a pensar, no solo por lo que pasó hace más de dos siglos, sino por lo que sigue significando para nosotros hoy. La independencia no es solo un hecho que quedó escrito en los libros de historia; es una realidad que nos interpela, que nos desafía que nos invita a seguir pensando en ¿Qué significa ser libres? ¿Cómo se construye la libertad en una patria como la nuestra, tan llena de heridas... pero también de sueños?

Independencia es tener voz, poder elegir, ser parte. Es animarse a pensar en el otro. A tender una mano. A decir que sí a lo que nos une y no a lo que nos divide.

Cuando aquellos representantes se reunieron en Tucumán, no lo hicieron por interés personal. Lo hicieron por un profundo sentido de comunidad, por el deseo de vivir en un país propio, digno, donde el destino no viniera escrito desde afuera.

Hoy, esa misma responsabilidad es nuestra. Y nos alcanza a todos.

A quienes cumplen funciones públicas, para que con su trabajo y compromiso, fortalezcan las instituciones, y contribuyan a un futuro común."

A los docentes, a quienes nos toca sembrar pensamiento, compromiso y valores. Formar ciudadanos que no repitan discursos vacíos, sino que se atrevan a construir una sociedad más justa, más solidaria, más libre.

Y a la comunidad entera, nos toca algo fundamental: no olvidar que la patria no es una idea abstracta. La patria somos nosotros.

Independencia no es solo un derecho heredado, Y no se trata de banderas perfectas ni himnos afinados, responde al es un proceso de construcción diaria que requiere de personas reales, que siguen apostando por un país mejor.

Entonces en medio de los desafíos, de nuestras diferencias, y de los sueños que aún quedan por cumplir, que no se apague en nosotros el anhelo de construir juntos una

sociedad más justa y solidaria."

Que la libertad no sea solo una palabra que repetimos, sino una forma de caminar, de decidir, de soñar.

Que cada abrazo, cada lucha, cada gesto solidario, sea una declaración silenciosa de independencia.

Y que nunca olvidemos que una patria no se hereda: se construye con el otro, cada día, desde el amor, la memoria y la esperanza.

Hoy, más que celebrar una fecha, reafirmamos un compromiso: el de seguir construyendo un país digno de ser vivido, y digno de ser soñado.

### **DESFILE CIVICO MILITAR**

Seguidamente se dispuso del dispositivo para realizar el desfile del cual participaron los establecimientos educativos de todos los niveles, escuelas municipales, instituciones deportivas, de formación profesional, pública y privada, asociaciones, grupos y clubes de servicios, fundaciones, asociaciones señalando a su paso las actividades y programas que desarrollan en sus respectivas comunidades, sumándose el Ejército, la Policía de la Provincia, Policía Federal, Prefectura Naval, Ex Combatientes, cerrando el desfile el Parque Motorizado de la Municipalidad, Ejército, Bomberos, Policía de Corrientes, y las montadas de la Policía PRIAR, de la Dirección de Tránsito, Agrupaciones tradicionalistas, jóvenes provenientes de zona rural, de isla, de la SRG y cada una de las que mantienen viva nuestra tradición haciendo vigente el mensaje de los valores de libertad, inculcando a las nuevas generaciones la importancia de mantener en alto estos elementos que configuran nuestra identidad de ser correntinos, argentinos.

Goya honro el Día de la Independencia

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Feria del Libro

## UNA JORNADA PARA REAFIRMAR LA IDENTIDAD

En el día de la declaración de la Independencia, la Feria habilitó el acceso al público desde las 10 horas, poniendo a consideración de los visitantes, una programación variada, con apertura desde las 14 y 30 horas.

En la jornada del 9 de julio el comienzo estuvo dado por la iniciativa de convocar al espectáculo tarde de danzas, con la participación de institutos, academias, ballet, talleres de Goya y Carolina, recibiendo enorme adhesión del público que colmó el Multiespacio Antonio R Villarreal.



Con el objetivo de revalorizar nuestro chamamé, la profesora Selva Vera, (Diplomada en Chamamé en la UNNE), presentó una disertación interactiva, Chamamé, canción nueva correntina, contando sobre la aparición de las canciones, hoy convertidas en clásicos y sobre la interpretación de artistas que dieron su aporte creativo para el desarrollo de nuestra música, cantando ella esas canciones de referencia.

Para dar lugar a la presentación de Claudio Falco, quien en la presentación de su libro La Educación Física, con una perspectiva inclusiva, planteó los desafíos para educar a las personas con discapacidad, contando algunas experiencias de su actividad docente, produciendo un intercambio de opiniones con los presentes, para agregar el profesor Falco, es ex entrenador de la Selección de Fútbol "los Murciélagos"

La tarotista Dalia Walker se llevó la atención de los espectadores, haciendo su presentación, primero en el escenario 360° entrevistada por Carla Barboza, para posteriormente

presentar su libro: El tarot como espejo; creando un ambiente especial con la participación del público, interactuando todo ese tiempo.

La programación continuó con la Obra La Carancha, adaptación del poema Viva la Mentira, de Alejandro Urdapilleta, interpretada por Luciana Martin

El cierre del 6º día de la Feria del Libro, fue de manera musical, primero la Orquesta de Cámara de la Escuela Municipal de Música, ofreció un variado repertorio, desde el rock, chamamé, y cumbia aceptado por los presentes cada una de esas interpretaciones.

El final de la noche realizó la Orquesta Municipal, que propusieron un recorrido musical con canciones populares, recibiendo el agradecimiento de los espectadores. Final de la 6ª, anunciando la continuidad para el jueves desde las 8 y 30 horas, de la grilla preparada para la fecha

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## 7ª FERIA DEL LIBRO

El jueves 10 desde las 8 y 30 horas se anuncia la programación de este día.

JUEVES 10 DE JULIO		7ª FERIA del Libro Goya	
		MULTIESPACIO A VILLAREAL	
		SUM COQUI CORREA	
08:30	Guillermo Barrantes. Libro: Trilogía La dama de blanco.		
09:00	Charla <b>Emociones en Voz Alta</b> . Disertantes: Dolores Fondon, Romina Ponce de Leon y Agustina Montenegro. Organiza: Dir. de la Mujer		
09:30	Joaquín Merino. Espectáculo infantil, ronda de juegos y canciones.		
10:00	Mago Manuel		
10:30	Jose Mazzaro. Presenta libro: El algoritmo de Aurora. Luis Alarcon. Presenta libro: La mansión de la quimera. Librería La Paz		
11:00	<b>Streaming Oficial</b>		
14:30	Joaquín Merino. Espectáculo infantil, ronda de juegos y canciones.		
	Taller de lectura para niños y adolescentes. Organiza: Biblioteca Barrios del Sur		
15:30	Moni Munilla. Taller literario		
	Mago Manuel		
16:15	MI Primer voto a cargo del Dr. Maximiliano Perez.		
17:00	Fundación Diversa. Nazarena Fleitas presenta charla: Niñeces diversas en el sistema educativo. Dylan Cardozo presenta: Deporte y género, desafíos para una educación física inclusiva.		
	<b>Streaming Oficial</b>		
18:00	Maria Itati Ramirez. Charla: Cómo comprender el cerebro para vivir mejor. Fundación Coetti-Mariposas Ctes Capital.		
	Muestra Profesorado de Música ISG		
19:00	Jacobo Gutierrez. Presentación Libro sobre Doña Goya		
19:30	Ariel Scaliter. Charla: Crypto como inversión y como herramienta productiva		
20:30	Victoria Zorraquin. Charla para docentes acerca de su libro: No aprendimos nada.		
21:30	<b>Streaming Oficial</b>		

El jueves 10 desde las 8 y 30 horas se anuncia la programación de este día.

Con variadas propuestas pensadas para toda la familia, con la oportunidad de recorrer el paseo Multiferial, presenciar las charlas, disertaciones, las editoriales, los espacios de recreación y juego siendo parte de la experiencia Feria del Libro.

### 25 AÑOS DE LA ASOCIACIÓN GOYA DE ARTESANOS INDEPENDIENTES

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL RECONOCIMIENTO A LOS ARTESANOS

En el local del SOT en el medio día patrio se realizó con un almuerzo típico, un agasajo a los artesanos de nuestra ciudad, celebrando su aniversario, durante el recuerdo de esta fecha, mencionaron el agradecimiento a la Municipalidad por el acompañamiento permanente y generar espacios para ofrecer sus productos.



Del festejo junto al Intendente participaron la Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, funcionarios municipales, provinciales, concejales y los artesanos de AGAI.

Vale mencionar que durante el festejo se hizo entrega de Resoluciones del HCD y de la Provincia, las Concejales Susana Quiroz y Gabriela Refojos

hicieron entrega de la Resolución que declaró de Interés Municipal, por su parte el Delegado de Goya de Desarrollo Social Juan de la Cruz Márquez, hizo lo propio con la declaración de la provincia.

La reunión contó con la actuación del Grupo Chamamecero.

“Seguiremos acompañándolos para que puedan continuar con su crecimiento, desarrollo y sean generadores de espacios para otros.” Indicó el Intendente Municipal.

### CARLOS NIEVAS

El presidente de AGAI, Carlos Nievas, agradeció la presencia del

Intendente Mariano Hormaechea, para destacar el trabajo a lo largo de estos 25 años, para expresar “Es algo extraordinario, esto logros son gracias al trabajo en equipo, no soy de mucho hablar, pero reitero el agradecimiento a la Municipalidad, a cada artesano por su dedicación, esfuerzo, ganas que nos ayuda a seguir trabajando juntos.”

### MERCEDES PINTOS

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, indicó que esto no es solo un festejo de un aniversario más, es: “Una celebración de feria viva, de lucha colectiva, de la cultura hecha a mano, para mí es un honor durante estos tres años y medio desde mi función en el gobierno municipal, pudiendo conocer el esfuerzo del trabajo artesanal, hecho con ganas, amor, pasión, desde el territorio, es una muestra de identidad, quiero reafirmar, un compromiso social, seguiremos impulsando políticas públicas con todo el equipo municipal, debemos apostar a la formación, el desarrollo, a las herramientas, recursos y derechos, estoy convencido que la articulación de las acciones con las asociaciones, como AGAI, este es el camino lo que nos permite avanzar, construir y sostener en el tiempo verdaderos procesos de desarrollo local, cuenten con este equipo municipal, estaremos en cada paso que de la Asociación, en el trabajo cotidiano, feliz 25 años AGAI, por lo que son, por lo que representan a nuestra ciudad, sigamos en camino juntos por muchos años más.”

### MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Mariano Hormaechea, manifestó sus ganas de poder compartir este agasajo por los 25 años de la Asociación de Artesanos, para señalar: “Gracias a todos, a los integrantes de AGAI, venimos de participar del acto del día de la independencia, pero deseábamos compartir con Uds., este momento importantísimo, no solo para Uds., sino también para nosotros, esto tiene un recorrido de 25 años, de esfuerzo, surgió allá por el año 2000, con la crisis logrando atravesar todas esas realidades, en la continuidad de trabajar juntos, planteamos la posibilidad de generar oportunidades para los emprendedores, tenemos una mirada hacia adelante, entendemos que el desarrollo aporta a la visión turística para la ciudad, para que sea visitada todo el año con un movimiento económico, ahí tienen que estar (Uds.) trabajando, creando diferentes espacios, sabemos que acompañan a estas propuestas, felicito por los 25 años, que sigan por muchos más, que lleguen a los 50, sigan creciendo generando emprendedores porque contribuye a la economía familiar, local pueden ser capaces de dar trabajo a otras personas, disfruten del almuerzo, muchas gracias.

Música y reconocimientos a los artesanos fueron la combinación para continuar con el agasajo preparado para la Boda de Plata de la institución.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## VELADA DE GALA EN LA FERIA DEL LIBRO

### Vigilia de la Independencia



Con un espectáculo de excelencia el Multiespacio Antonio Villarreal se llenó del sentimiento de argentinidad

para esperar la celebración de nuestra Independencia.

En representación del Ejecutivo Municipal participó el Secretario de Gobierno Pablo Fernández, acompañado de la Secretaría de Educación Sonia Espina, el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros; Secretario de Producción Valerio Ramirez, la Secretaria de Industria María Paz Lampugnani, el Jefe del Batallón de

Ingeniero de Monte 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz, el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Waldir Reinaldo Nacke, funcionarios municipales, público en general.

La apertura la realizó el Ballet Oficial Ana María Trainini, seguidamente el artista de nivel internacional invitado para la ocasión Rubén Celiberti interpretó varios temas del piano, en algunos temas acompañado por el músico Silvio Domínguez, en ese mismo sentido artístico combinó su participación en una zamba con el Ballet Ana María Traini.

Para deleitar al público con canciones como tangos, canciones españolas, francesas, generando una ovación por parte del público presente.

En la continuidad de la velada artística, subió al escenario la Banda Militar "Puerto Argentino" bajo la batuta de su Maestro de Banda Teniente 1º Alberto Esteban Córdoba, quienes pusieron a disposición de los espectadores un repertorio de marcha y música popular.

Para finalizar con la ejecución de los sones de la canción patria por parte de la Banda Militar Puerto Argentino, Rubén Celiberti puso su voz para cantar juntos el Himno Nacional Argentino.

Como muestra de gratitud, por esta velada los Secretarios de Gobierno Pablo Fernández y de Producción Valerio Ramirez hicieron entrega de sendos reconocimientos a la Directora del ballet Ana María Trainini; al Maestro de Banda Teniente 1º Alberto Esteban Córdoba y al artista invitado Rubén Celiberti.

En una expresión unánime a una sola voz, los presentes manifestaron en el día de la Independencia el clásico ¡Viva la Patria!

La celebración del 9 de julio continúa el miércoles con el Tedeum y posterior acto y desfile cívico militar en Plaza Mitre.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina